

校訓	真善美	平成30年度学校だより	発行日	平成30年10月29日
教育目標	自主、自立、感謝の精神を抱き、 未来を拓く生徒の育成 -豊かな心、確かな学力、健やかな体を育てる-	「荒中だより」 第23号	発行者	伊丹市立荒牧中学校 校長 難波 重之

学習発表会が開催されました

10月26日（金）、「平成30年度 第39回 学習発表会」が、『^{きざめ}刻。平成最後
ノ荒中物語^{ストーリー}』をテーマに開催されました。たくさんの保護者、来賓・地域の方々に温かく見守っていただきました。ありがとうございました。

午前中は各学年の合唱コンクールが行われ、クラスで練習を重ね丹念に創り上げてきたハーモニーを披露しました。午後の舞台発表では、レベルの高い発表や心躍るような演奏で聴衆を魅了しました。また、展示発表では、教科や部活動で作成した作品に光り輝く個性があふれていました。



【合唱コンクールの部】

生徒会のオープニングに続いて始まった合唱コンクールは、ハーモニーの心地よさ、歌っている時の表情、丁寧にアイ・コンタクトを取りながらの指揮など、その一つ一つに生徒皆さんの心がこもり、本番にかける気持ちが伝わってきました。学年が上がるごとに声の厚みや表現力が増し、下級生にとって目標にしたい素晴らしい手本になったと思います。この日を迎えるにあたりクラスではさまざまなドラマがあったと思います。真面目に練習に取り組んでくれない、声を出してくれない、音程が合わないなど色々な問題があったでしょう。そのような課題を乗り越えて本番を迎えたからこそ、担任の先生方には皆さんの姿はたくましくそして誇らしく映ったのです。皆さん、今回^{つちか}培った周りへの思いやりやクラスの結束力を今後の学校生活に活かしてください。



- 1年生の部 最優秀賞 3組「翼を広げて」
 2年生の部 最優秀賞 5組「あなたへ ～旅立ちに寄せるメッセージ～」
 3年生の部 最優秀賞 1組「群青」

【舞台発表の部】

午後は長谷川翔吾さんの「佛山活動報告」、プレゼンや寸劇によるトライやる・ウィーク報告、伊丹市中学生英語暗唱・スピーチ大会出場の3名による発表が続き、自信あふれるそれぞれの発表に会場全体が引き込まれていきました。



そして、さわやかで心に染みこむコーラス部の歌声や軽快で力強い吹奏楽部の演奏を、3年学年委員会、先生方が盛り上げました。裏方で支えた司会進行やステージ設営、照明等の係の人たちにも感謝したいと思います。

お知らせ

*10月13日(土)、いたみホールで行われた『いたみわっしょい』に、2年生荒中ソーラン隊44名が出場しました。荒中らしい躍動感あふれる演技で観衆を圧倒し、『元気な学校部門』準グランプリでした。2年生ソーラン隊の皆さん、ご苦労様でした。保護者の皆様、温かいご声援ありがとうございました。

*10月27日(土)、生徒約130名、保護者・地域・教職員約50名が参加し、8月から延期になっていた環境整美作業で、校内の植木の^{せんてい}剪定や草抜き、溝そうじなどを行いました。ご参加いただいた皆さまありがとうございました。

*1年3組と2年5組が、11月5日(月)にいたみホールで行われる『第52回伊丹市中学校交歓音楽会』に出演します。ご声援よろしくお願ひします。

*8月・9月のごはん残食0のクラスは、1年1組と2年2組でした。

きらめけ!!荒中生!!

○全国中学生人権作文 兵庫県大会伊丹地区大会入賞者 森脇尋輝、江口由依

○伊丹市人権週間記念作文入賞者 荒池菜乃風、尾畠琴真

○阪神北県民局「夏休みエコ作品コンテスト」最優秀賞

第30回伊丹市中学校理科自由研究作品展 最優秀賞

科学部『川から学んだ自然の大切さ 2018』



自信と誇りを持てる学校を創ろう!!